EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775 Eugene-Oregon-97401 U.S.A Case Postale 5980 (CH) 1002 Lausanne SUISSE

Lettre du Mois de Septembre 2019

Chers Frères,

Alors que nous approchons de la saison des Jours Saints automnaux, qui représentent l'accomplissement de l'œuvre glorieuse de Dieu avec l'humanité, c'est une bonne occasion de faire le point sur nos véritables espoirs et aspirations pour le futur. La plupart des gens de ce monde vivent dans un état de désespoir et de désolation car ils ne savent pas qu'un Dieu aimant et résolu est en train de réaliser un Plan Directeur pour leur bien ultime. Sans cette connaissance divine, l'homme ne peut qu'essayer de résoudre ses problèmes par lui-même et créer sa propre « fin heureuse ». Cependant, chaque tentative depuis les six mille dernières années a été des plus décevantes. N'est-il donc pas étonnant que la dépression, le découragement, et un sentiment accru de désespoir prédominent ? Quelle bénédiction pour les appelés de Dieu d'avoir reçu un *antidote légitime* contre cet état de vide et de futilité absolue!

L'Epreuve De Vérité Pour Le Peuple De Dieu

Sachant ce que vous savez, et croyant ce que vous croyez, est-ce exact de dire que vous avez une attitude plus positive et une meilleure perspective mentale que le reste du monde ? M. Raymond Cole insistait sur « l'épreuve de vérité » qui consistait à être capable de manifester une *véritable joie et une vie abondante*, malgré nos épreuves. Est-ce le cas pour nous ?

La loi de l'Eternel est parfaite, elle restaure l'âme ; Le témoignage de l'Eternel est véritable, il rend sage l'ignorant. Les ordonnances de l'Eternel sont droites, elles réjouissent le cœur ; Les commandements de l'Eternel sont purs, ils éclairent les yeux. La crainte de l'Eternel est pure, elle subsiste à toujours ; Les jugements de l'Eternel sont vrais, ils sont tous justes. Ils sont plus précieux que l'or, que beaucoup d'or fin; Ils sont plus doux que le miel, que celui qui coule des rayons. Ton serviteur aussi en reçoit instruction ; Pour qui les observe la récompense est grande. (Psaumes 19:8-12).

Si le Mode de Vie de Dieu révélé est en effet si précieux, est-ce cela que chacun de nous reflète alors qu'il trace sa vie dans cette existence temporaire de la chair? Aucun de nous n'est à la hauteur de ce genre de véritable appréciation et de sentiment de satisfaction. Mais ressentons-nous vraiment un plus grand sentiment *d'espoir et de contentement* que ceux qui sont désespérés dans le monde? Et si non, pourquoi?

Mes Problèmes Justifient Mon Manque De Joie

Beaucoup de membres de l'Eglise de Dieu par le passé semblent avoir porté leurs épreuves personnelles comme des badges d'honneur, attirant l'attention sur tout ce à quoi ils ont dû « renoncer » afin d'obéir aux commandements de Dieu. Cela n'est généralement pas intentionnel, mais les fruits ne sont néanmoins pas la joie véritable et l'appréciation pour le Royaume de Dieu à venir, mais une lamentation pour tout ce qu'ils ont été « forcés » de sacrifier afin de faire passer Dieu en premier. Au lieu de vivre des vies inspirantes, et de répandre « la joie » sur les autres autours d'eux, ce qu'il reste du contact avec eux est de la frustration, « un manque perpétuel », et un désir que Dieu « fasse enfin quelque chose » pour les délivrer de leur situation misérable. Où se trouve le fruit de la joie que Dieu décrit comme accompagnant ceux qui possèdent Son Esprit et qui ont leurs yeux véritablement fixés sur le but spirituel de Dieu ?

Une excuse facile à une absence de changement est de déclarer que tant que Dieu ne « résout pas quelque chose », il est impossible qu'on s'attende à ce que je sois joyeux. Cependant, que dit Jésus-Christ ?

Jésus répondit: Je vous le dis en vérité, il n'est personne qui, ayant quitté, à cause de moi et à cause de la bonne nouvelle, sa maison, ou ses frères, ou ses sœurs, ou sa mère, ou son père, ou ses enfants, ou ses terres, *ne reçoive au centuple, présentement dans ce siècle-ci*, des maisons, des frères, des sœurs, des mères, des enfants, et des terres, *avec des persécutions*, et, dans le siècle à venir, la vie éternelle (Marc 10 :29-30). [C'est nous qui soulignons]

Les promesses de Dieu ne sont pas seulement pour la joie du Royaume à venir, bien que cela soit certainement le seul but qui ait de l'importance à la fin. Christ a dit que Ses enfants expérimenteraient en effet des bonnes choses, *même maintenant*. La promesse n'était pas que nous n'aurions « aucune persécution ». Non, Il a dit que nous serions bénis *au centuple maintenant, avec des persécutions*! Comment cela est-il possible ? Principalement, il s'agit de notre état d'esprit. Nous parlons de la joie qui

bout en nous quelles que soient nos épreuves physiques, car nous trouvons véritablement du réconfort dans nos rôles bénis dans le Plan glorieux de Dieu. Lorsque nous parvenons à comprendre que nous sommes les personnes les plus bénies sur cette terre à cause de cet appel, il y a une source de joie qui peut vaincre tous les mauvais sentiments qui résultent de notre existence dans ce monde mauvais et des souffrances dues aux persécutions à la fois en nous et en dehors de nous.

Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. (Jean 16:33)

Où se trouve notre bonne humeur ? Si elle est absente, prenons garde, car nous sommes en grand danger.

N'acceptez Jamais Le Statu Quo

Il n'est pas suffisant de dire que nous savons que nous « devons mieux faire ». Très souvent nous persistons dans notre état de dépression et de découragement, ne *rejetant* jamais vraiment la « déprime mentale » dans laquelle nous nous trouvons. Le problème est que si nous n'arrivons pas à vaincre cet état d'abattement, tôt ou tard cela nous épuisera et il en résultera notre éloignement de la Vérité.

Pour n'avoir pas, *au milieu de l'abondance de toutes choses*, servi l'Eternel, ton Dieu, *avec joie et de bon cœur*, tu serviras au milieu de la faim, de la soif, de la nudité et de la disette de toutes choses, tes ennemis que l'Eternel enverra contre toi. Il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il t'ait détruit. (Deutéronome 28 :47-48).

Pourquoi Dieu « empilerait-II » toujours plus de malédictions, lorsque nous avons déjà tant de mal à sortir de la dépression et du sentiment de désespoir ? La vérité, c'est que ce n'est pas du tout ce qu'Il fait ! Nous souffrons de la perte des faveurs de Dieu et de Ses protections spéciales lorsque nous péchons. Mais si nous *grinçons des dents* seulement pour « observer la loi », alors tôt ou tard, nous nous lasserons de faire le bien et nous abandonnerons notre fidélité. Il ne nous maudira pas pour des doutes transitoires et de la tristesse temporaire. Les malédictions viennent lorsque nous permettons à ces forces de nous envahir et de nous séparer de Dieu. Dès que nous nous séparons de Dieu, nous devenons misérables et sombrons dans le néant, selon la prophétie qui s'accomplie d'elle-même. Si nous n'arrivons pas à *aimer* réellement Sa Voie, nous l'abandonnerons, un jour ou l'autre. C'est pour cela qu'il est tellement

important d'apprendre à se convertir véritablement dans notre cœur et dans notre esprit. C'est le seul moyen d'éviter de tomber dans un piège de désespoir qui nous mènera à notre chute spirituelle.

L'homme bon tire de bonnes choses du bon trésor de son cœur, et le méchant tire de mauvaises choses de son mauvais trésor ; car c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle. (Luc 6 :45)

Une Ancre Pour Notre Ame

Comment pouvons-nous alors éviter de devenir comme le monde ? Comment pouvons-nous vivre avec une véritable satisfaction, même lorsque nous portons de nombreux fardeaux de chagrin, de persécution, et de frustrations dues à nos propres faiblesses ? Comment pouvons-nous empêcher les forces du mal autour de nous de nous dérober notre véritable joie ? La réponse se trouve dans la vraie conversion spirituelle. Nous parlons d'une transition miraculeuse qui vient de la puissance du Saint Esprit nous aidant à changer ce que nous aimons, et ce qui nous procure du plaisir. Tant que nos véritables plaisirs viennent des choses du monde, nous nous trouverons toujours frustrés en essayant de rester fidèle à la Vérité de Dieu. Mais plus nous nous convertissons—changeons véritablement notre façon de penser et ce qui nous donne du plaisir—plus les choses temporaires de cette vie physique cesseront d'avoir une telle emprise sur nous.

Vous êtes manifestement une lettre de Christ, écrite par notre ministère, non avec de l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables de chair, sur les cœurs. Cette assurance-là, nous l'avons par Christ auprès de Dieu. Ce n'est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes capables de concevoir quelque chose comme venant de nous-mêmes. Notre capacité, au contraire, vient de Dieu. (2 Corinthiens 3:3-5)

Jésus-Christ nous a donné l'exemple parfait en gardant Son sentiment de paix et d'espérance, malgré les tourments qu'Il a expérimentés dans la chair entre les mains des êtres humains et des forces spirituelles qui l'entouraient. Il est facile d'être heureux lorsque tout va comme on veut. La véritable conversion est prouvée lorsque nous apprenons à manifester de la satisfaction, de l'espoir, et une joie permanente au milieu des épreuves.

C'est pourquoi Dieu, voulant montrer avec plus d'évidence aux héritiers de la promesse l'immuabilité de sa résolution, intervint par un serment, afin que, par deux choses immuables dans lesquelles il est impossible que Dieu mente, nous trouvions *un puissant encouragement*, nous dont le seul refuge a été de saisir l'espérance qui nous était proposée. Cette espérance, nous la possédons comme *une ancre de l'âme*, sûre et solide ; elle pénètre au-delà du voile (Hébreux 6 :17-19).

Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, *rejetons tout fardeau*, et *le péché qui nous enveloppe si facilement*, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection; en échange de la joie qui lui était réservée, il a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu. (Hébreux 12:1-2)

Par les convocations qui font partie de cette saison des Jours Saints à venir, Dieu nous rappelle où notre véritable satisfaction doit se trouver. Si nous apprécions vraiment ce dont nous faisons partie, nous sommes les personnes les plus heureuses sur la face de la terre.

Votre serviteur et frère dans la foi

Jon W. Brisby